



Instituto de Chile: **Nuevo Miembro En Academia De Historia**

■ Distinción para el profesor Horacio Aránguiz.

El decano de la Facultad de Historia y Geografía de la Universidad Católica de Chile, profesor Horacio Aránguiz, fue distinguido como Miembro de Número de la Academia de la Historia del Instituto de Chile.

El discurso de incorporación del profesor Aránguiz versó sobre el tema "Enseñanza de la Historia en el Congreso de Pedagogía de 1888". El de recepción lo pronunció el académico Gonzalo Vial Correa.

En forma extraordinaria, la recepción del nuevo académico se realizó en el salón de honor de la Universidad Católica, lugar donde se fundó la Academia de Historia y efectuó su primera sesión, hace 49 años.

El profesor Aránguiz ocupa desde el sillón vacante por el fallecimiento del académico Jorge Guevara Charlie.

Nuevo miembro en Academia de Historia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo miembro en Academia de Historia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)